
Apresiasi  Prestasi  Saat
Walikota  Tangsel,  Buruh
Sahabat Airin Dideklarasikan
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024

Kabar6 – Para buruh yang tergabung dalam Relawan Buruh Sahabat
Airin Provinsi Banten mendeklarasikan dukungan kepada pasangan
calon gubernur dan wakil gubernur Banten nomor urut 1 Airin
Rachmi  Diany  –  Ade  Sumardi  di  Pilkada  Banten.  Para  buruh
tersebut berasal dari berbagai sektor industri yang terhimpun
dalam Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI).

Deklarasi yang berlangsung di Cikupa, Kabupaten Tangerang pada
Sabtu  (12/10/2024)  itu  dipenuhi  semangat  kebersamaan.
Kehadiran Airin disambut dengan antusiasme tinggi oleh para
buruh yang dengan penuh semangat meneriakkan yel-yel “Airin
Gubernur Banten.”

Ketua  Relawan  Buruh  Sahabat  Airin,  Ahmad  Supriadi  dalam
sambutannya menyatakan tekad kuat para buruh untuk memenangkan
pasangan Airin – Ade di seluruh tempat pemungutan suara (TPS)
di Provinsi Banten pada 27 November 2024.

**Baca  Juga:  Punya  Program  Daulat  Adat,  Airin-Ade  Dapat
Dukungan Warga Baduy
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“Kami  Relawan  Buruh  Sahabat  Airin,  keluarga  besar  KSPSI
Provinsi  Banten  menyatakan  siap  memenangkan  pasangan  calon
gubernur dan wakil gubernur Banten Ibu Airin Rachmi Diany dan
Pak Ade Sumardi. Kami siap memastikan kemenangan di seluruh
TPS,” ujar Supriadi.

Supriadi  menekankan  alasan  di  balik  dukungan  tersebut.
Menurutnya,  selama  dua  periode  menjabat  sebagai  Wali  Kota
Tangerang  Selatan,  Airin  berhasil  menjalin  komunikasi  yang
baik dengan serikat pekerja dan serikat buruh. Airin dinilai
mampu menyelesaikan berbagai persoalan ketenagakerjaan dengan
kondusif  di  Kota  Tangerang  Selatan,  yang  menjadi  catatan
positif bagi para buruh.

“Pertama, kami melihat track record (rekam jejak) Ibu Airin
selama menjadi Wali Kota Tangerang Selatan dua periode. Ibu
Airin relatif berhasil menjalin komunikasi yang baik dengan
serikat pekerja dan serikat buruh di Tangerang Selatan, serta
mampu  menyelesaikan  persoalan  ketenagakerjaan  secara
kondusif,”  ungkapnya.

Lebih lanjut, ia menyampaikan harapan besar para buruh jika
Airin  –  Ade  terpilih  menjadi  gubernur  dan  wakil  gubernur
Banten. “Harapan kami adalah dengan mendukung Ibu Airin dan
Pak Ade, saat dilantik menjadi gubernur dan wakil gubernur
Banten  pada  Februari  nanti,  suasana  ketenagakerjaan  di
Provinsi Banten bisa lebih damai, tenteram, pekerjanya lebih
sejahtera, dan pengusahanya terus maju,” tuturnya.

Dalam  kesempatannya,  Airin  menyampaikan  terima  kasih  dan
mengapresiasi  dukungan  yang  diberikan  oleh  Relawan  Buruh
Sahabat  Airin  yang  tergabung  di  KSPSI.  Ia  juga  berbagi
pandangannya  mengenai  isu-isu  ketenagakerjaan  di  Provinsi
Banten, yang menurutnya telah ia pelajari melalui berbagai
diskusi dengan buruh.

**Baca Juga: Demokrat Targetkan Kemenangan 80 Persen untuk
Andra Soni – Dimyati di Kabupaten Tangerang
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“Saya  banyak  mendapatkan  masukan  berharga  dari  teman-teman
buruh. Salah satu yang akan kami dorong adalah adanya training
center di setiap perusahaan, perlindungan bagi perempuan dan
anak yang bekerja di pabrik, serta penerapan upah minimum yang
adil. Saya juga mendengar keluhan tentang adanya pemotongan-
pemotongan yang tidak sesuai aturan,” jelas Airin.

Airin berharap para buruh tidak hanya memberikan dukungan saat
pemilihan, tetapi juga mendampingi dirinya dan Ade Sumardi
selama  lima  tahun  ke  depan  untuk  memastikan  tercapainya
pemerintahan yang berpihak pada buruh dan masyarakat Banten.

Tabrani Pj Wali Kota Tangsel,
Begini  Tugas  dan
Kewenangannya
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024

Kabar6-Pemerintah Provinsi Banten telah menunjuk Tabrani. Ia
dilantik menjadi penjabat (Pj) wali kota Tangerang Selatan
(Tangsel) selama dua bulan kedepan saat masa kampanye Pilkada
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2024.

“Kewenangan  sebenarnya  kalau  kita  lihat  di  penetapan
kementerian dalam negeri ada dua poin utama,” kata Sekretaris
Daerah Kota Tangsel, Bambang Noertjahyo menjawab pertanyaan
kabar6.com di Serpong, Selasa (24/9/2024).

**Baca  Juga:  Dukung  Kurangi  Risiko  Bencana,  Bupati  Serang
Terima Penghargaan dari PMI Pusat

Pertama,  ia  jelaskan,  mengenai  netralitas  aparatur  sipil
negara selama penyelenggaraan pilkada. Kemudian juga berkaitan
dengan  tugas-tugas  dasar  pemerintah  daerah  yang  harus
dilakukan  oleh  kepala  daerah.

“Jadi dua hal itu yang menjadi kewenangan utama dari Pj,”
jelas Bambang. Menurutnya, Pj boleh membuat peraturan wali
kota.

Bahkan  menandatangani  usulan  rancangan  peraturan  daerah
(Raperda) atas izin dari kementerian dalam negeri.

“Mutasi sama seperti wali kota. Harus seizin kementerian dalam
negeri,” ucap Bambang.

Diketahui, Wali Kota Tangsel Benyamin Davnie dan Wakil Wali
Kota Pilar Saga Ichsan harus cuti di luar tanggungan negara.
Keduanya kembali maju di Pilkada Tangsel 2024 dan mesti cuti
untuk mengikuti tahapan masa kampanye. (Yud)

Mantan  Walikota  Tangerang
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Arief  Wismansyah:  Mari  Kita
Menangkan  Andra  Soni-Dimyati
untuk Kemajuan Banten
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024

Kabar6-Bakal  calon  Gubernur  Banten  Andra  Soni  kembali
menjanjikan sekolah gratis SMA/SMK, dan MA baik negeri dan
swasta  jika  terpilih  di  Pemilihan  Gubernur  Banten  2024
mendatang. Hal itu disampaikan Andra Soni pada acara Pesta
Rakyat  dan  Senam  Gemoy,  di  Lapangan  Ahmad  Yani,  Kota
Tangerang,  pada  Minggu,  (22/9/2024).

Turut  hadir  Ketua  Tim  Pemenangan  Andra  Soni-Dimyati
Natakusumah,  yakni  Raffi  Ahmad,  Artis  Charly  Van  Houten,
mantan  Walikota  Tangerang,  Arief  Wismansyah,  pimpinan
perwakilan  partai  pengusung,  hingga  para  relawan  pendukung
Andra Soni-Dimyati.

**Baca Juga: Pilkada Tangsel 2024: Syarat Benyamin – Pilar dan
Rama – Shinta Dinyatakan Lengkap

Andra Soni mengatakan, tanggal 27 November 2024 mendatang akan
dilaksanakan Pilkada Banten. Di mana kata dia, masyarakat akan
berbondong-bondong  datang  ke  TPS  untuk  menunaikan  hak
suaranya.
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Di hari itu kata dia, masyarakat bisa memberikan kesempatan
kepadanya  untuk  mempercayakan  Banten  dipimpin  oleh  anak
seorang petani. Ia mengaku bisa membuktikan, jika semua orang
punya  kesempatan  yang  sama  untuk  menjadi  calon  Gubernur
Banten.

“27 November 2024 akan berbondong-bondong datang ke TPS, kita
buktikan orang biasa bisa jadi Gubernur,” kata Andra Soni.

Mantan  Ketua  DPRD  Provinsi  Banten  ini  menyampaikan  kepada
puluhan ribu orang yang hadir dalam kesempatan tersebut terkat
dengan program andalannya, yakni sekolah gratis SMA/SMK, dan
MA baik negeri maupun swasta.

“Pak  Arief  sudah  menyapa  ibu  bapak  semua,  beliau  telah
gratiskan SMP, saya akan gratiskan SMA/SMK dan MA,” kata Andra
Soni.

Selain itu, untuk mendukung programnya itu untuk mendukung
program makan bergizi gratis yang nantinya akan dijalankan
Pemerintahan  Prabowo  Subianto-Gibran  Rakabuming  Raka  ketika
nanti  sudah  dilantik  sebagai  Presiden  dan  Wakil  Presiden
Indonesia periode 2024-2029.

“Prabowo siapkan makan bergizi gratis, kita siapkan sekolah
gratisnya  agar  semua  warga  Banten  bisa  sekolah,  berani
bercita-cita, setalah itu lapangan kerja kita buka seluas-
luasnya.  Semua  itu  bisa  terlaksana  asal  tidak  korupsi,”
jelasnya.

Visinya tentang Banten maju, adil merata akan berjalan mulus
jika tidak dikorupsi. Sebab korupsi kata Andra, menyusahkan
rakyat.  “Sekolah  susah,  berobat  susah,  jalan  rusak  dan
sebagainya,” ucapnya.

Sementara itu, mantan Walikota Tangerang Arief Wismansyah yang
hadir dalam kesempatan tersebut mengajak seluruh masyarakat
Banten untuk sama-sama memenangkan pasangan Andra Soni-Dimyati
di Pilgub Banten 2024.



“Kepada seluruh masyarakat Tangerang khususnya Banten, mari
kita menangkan Pak Andra dan Pak Dimyati untuk kemajuan Banten
dan kesejahteraan Banten tanpa korupsi. Insya Allah lebih maju
lebih sejahtera,” terangnya.

Ketua Tim Pemenangan Raffi Ahmad menambahkan, sudah seharusnya
Banten dipimpin Andra Soni-Dimyati.

“Saya di sini berdiri untuk kemenangan Andra-Dimyati. Andra
Soni anak seorang petani, pernah jadi buruh, pernah jadi kuli
bangunan, dan saya di sini, hati nurani saya untuk Andra Soni,
karena Andra Soni tau apa yang dibutuhkan masyarakat kecil.
Insya Allah Andra Soni amanah,” katanya. (Red)

Resmikan  Masjid  Lingkungan,
Pemkot  Dorong  Pusat
Pengembangan  Potensi
Masyarakat
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024
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Kabar6-Penjabat  (Pj)  Wali  Kota  Tangerang,  Dr.  Nurdin,
didampingi Camat Neglasari, Andika Nugraha, hadir dalam acara
Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW sekaligus peresmian Masjid
Jami  Nurul  Jannah,  di  Jalan  Iskandar  Muda  Gg  Utama  II
Kecamatan  Neglasari,  Sabtu  (21/9/2024).

Nurdin  menyampaikan  apresiasi  serta  kebanggaannya  kepada
segenap  masyarakatnya  yang  ikut  serta  berpartisipasi  dalam
pembangunan lingkungan seperti halnya pembangunan masjid ini.

“Melihat hasil pembangunan ini, tentunya sepadan dengan upaya
kebersamaan dan kerja sama masyarakat yang begitu kuat, ini
pondasi yang kuat antar umat,” ujar Nurdin.

**Baca Juga: Semarak Gotong Toapekong di Tangerang, Ribuan
Warga Tumpah Ruah

“Tentunya ini juga tidak terlepas dari dukungan dan doa para
pendahulu tokoh agama dan tokoh masyarakat di wilayah ini,”
sambungnya.

Mantan Kepala Pusdatin Kemendagri ini, menambahkan, keberadaan
masjid di lingkungan Kelurahan Neglasari ini, diharapkan dapat
memberikan  manfaat  bagi  masyarakat  sekitar,  tidak  hanya
sebagai  tempat  ibadah  tapi  juga  pengembangan  potensi
masyarakat.

“Selain  pusat  ibadah,  juga  bisa  menjadi  Pusat  Kegiatan
Masyarakat,  Pusat  Ilmu,  Pusat  Dakwah,  dan  Pengembangan
Kesejahteraan Sosial Masyarakat, sehingga manfaat memakmurkan
dan dimakmurkan masjid bisa diwujudkan bersama,” katanya.

Sementara itu, Ketua DKM Masjid Nurul Jannah, Fajri Irhamni,
menyampaikan,  masjid  yang  dibangun  sejak  tahun  2017  ini,
merupakan hasil swadaya masyarakat dan sudah bisa dipergunakan
oleh warga.

“Insya Allah, ini menjadi tempat yang besar manfaatnya, dan
bisa  mendorong  berbagai  program  pembangunan  masyarakat,”
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ungkap Fajri. (Oke)

 

Pisah  Sambut  Kejari  Kota
Tangerang, Pj Wali Kota Harap
Kerjasama Terus Berlanjut
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024

Kabar6-Penjabat  (Pj)  Wali  Kota  Tangerang,  Dr.  Nurdin,
menghadiri acara Serah Terima Jabatan dari Kepala Kejaksaan
Negeri (Kajari) kota Tangerang yang lama, I Ketut Maha Agung,
kepada  Kajari  baru,  Muhammad  Amin  yang  diselenggarakan  di
salah satu Hotel di Kota Tangerang, Kamis (19/9/2024) malam.

Nurdin menyampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada I
Ketut  Maha  Agung  atas  dedikasi  dan  kerja  kerasnya  selama
menjabat di Kota Tangerang.

**Baca Juga: BNN Gagalkan Penyelundupan 15 Kg Sabu-sabu dan
10.345 Butir Ekstasi
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“Saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak
I  Ketut  atas  kolaborasi  dan  pengabdiannya  kepada  Pemkot
Tangerang dan masyarakat yang telah terbina sangat baik selama
menjabat,” ujar Nurdin.

Ia berpesan kepada Kepala Kejaksaan Negeri yang baru, Muhammad
Amin, untuk dapat melanjutkan sinergitas yang telah terjalin
antara Kejaksaan Negeri dan Pemerintah Kota Tangerang dalam
menciptakan kepastian hukum dan menjaga ketertiban di wilayah
Kota Tangerang.

Diketahui, Muhammad Amin, sebelumnya menjabat sebagai Asisten
Tindak Pidana Khusus pada Kejaksaan Tinggi Lampung, sedangkan
I Ketut Maha Agung, selanjutnya akan meneruskan tugas menjadi
Asisten Intelijen Kejaksaan Tinggi Jawa Timur.

“Selamat  datang  kepada  Bapak  Muhamad  Amin  sebagai  Kepala
Kejaksaan Negeri yang baru. Semoga kerja sama dan koordinasi
yang baik antara Kejari dan Pemkot Tangerang terus berlanjut
untuk  meningkatkan  pelayanan  bagi  masyarakat,”  tandasnya.
(Oke)

 

Dilaporkan  ke  Bawaslu,  Pj
Wali  Kota  Tangerang  Nurdin:
Hak Setiap Warga Negara
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024
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Kabar6-Penjabat Wali Kota Tangerang, Nurdin menanggapi datar
atas laporan masyarakat ke Bawaslu setempat. Laporan terkait
hadirnya bakal calon gubernur Banten, Dimyati Natakusuma dalam
kunjungan kerja Komisi III DPR RI.

“Saya kira laporan tersebut hak setiap warga negara untuk
menyampaikan pendapatnya,” katanya, Rabu (11/9/2024).

Nurdin jelaskan bahwa agenda kunjungan kerja legislator Gedung
Senayan  merupakan  acara  resmi  pemerintahan.  Ia  mengklaim
kunjungan  kerja  telah  terjadwal  dan  rutin  diselenggarakan
setiap tahun.\

**Baca Juga: Bawaslu Kota Tangerang Terima Pengaduan Kunker
Dimyati Natakusuma

Oleh karena itu, lanjut Nurdin, Pemerintah Kota Tangerang siap
untuk menjelaskan kepada pihak terkait jika nantinya dipanggil
Bawaslu setempat.

“Tentu pemda siap saja untuk melakukan klarifikasi apabila
diperlukan,” ujarnya.
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Nurdin mengklaim bahwa dirinya menjamin netralitas aparatur
sipil  negara  di  lingkup  Pemerintah  Kota  Tangerang  selama
Pilkada 2024. Ia mengimbau kontestasi politik lima tahunan
dapat kondusif.

“Tentu pemda akan terus mendorong netralitas ASN di Pilkada
2024 ini,” klaimnya.

Agenda kunjungan Komisi III DPR RI untuk melihat perkembangan
pelayanan kesehatan di Kota Tangerang melalui Rumah Sakit Umum
Daerah  (RSUD).  Legislator  menjanjikan  RSUD  Kota  Tangerang
bakal  ditingkatkan  dari  Kelas  C  ke  Kelas  B  melalui
kementerian,  sarana  prasarana,  maupun  anggaran.

Diketahui, Dimyati Natakusumah telah mendaftar ke KPU sebagai
bakal calon gubernur Banten di Pilkada 2024. Ia berpasangan
dengan bakal calon gubernur Banten, Andra Soni.

Adapun Komisi III DPR RI membidangi masalah hukum, hak asasi
manusia dan keamanan.(Yud)

Mantan  Walikota  Serang
Syafrudin  Merasa  Dipersulit
Beli Mobil Dinas Land Cruiser
Prado
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024
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Kabar6- Mantan Walikota Serang Syafrudin ingin membeli mobil
dinas Land Cruiser Prado yang dipakainya saat menjabat. Ia
berhak  membeli  mobil  tersebut  sesuai  dengan  Peraturan
Pemerintah  Nomor  20  Tahun  2022.

Syafrudin  menjelaskan  bahwa  mobil  tersebut  telah  memenuhi
syarat untuk dijual karena sudah berusia lebih dari 4 tahun.
Ia juga hanya perlu membayar 40 persen dari nilai harga jual
mobil,  yang  telah  dihitung  oleh  Kantor  Pelayanan  Kekayaan
Negara dan Lelang (KPKNL).

“Ya jangan dipersulit kan ada aturannya seluruh Indonesia.
Wali kota itu kalau sudah berhenti bawa, mobil dinas gak ada
yang diserahkan lagi. Ada aturannya. Tanya ke mendagri, jangan
mempersulit,” kata Syafrudin, Kamis (6/6/2024).

**Baca Juga: Partai Demokrat Fit and Propertest Cagub Banten
2024, Arief Wismansyah Pertama

Namun, proses pembelian mobil tersebut masih terhambat karena
Pemerintah Kota Serang belum menerbitkan Surat Keputusan (SK)
penjualan. Syafrudin menyayangkan hal ini dan meminta agar
prosesnya dipermudah.

“Kecuali tidak ada aturannya untuk membawa atau membeli mobil
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itu baru saya serahkan. Semua kepala daerah bawa kendaraan,”
katanya.

Selain  itu,  uang  yang  dikeluarkan  untuk  memboyong  mobil
tersebut hanya mengeluarkan uang 40 persen dari nilai harga
jual  mobil  berdasarkan  hitungan  Kantor  Pelayanan  Kekayaan
Negara dan Lelang (KPKNL).

Hal itu juga jadi alasan Syafrudin bersedia membeli mobil
tersebut. Berdasarkan hitungan KPKNL dengan kondisi umurnya
yang sudah mencapai 4 tahun, harga Land Cruiser Prado tersebut
senilai Rp1,2 miliar.

“Hanya 40 persen saya bayar itu, jadi semua juga pasti mau
gitu. Kecuali saya melanggar aturan,” katanya.

Syafrudin  memiliki  alasan  sentimental  untuk  membeli  mobil
tersebut. Ia telah menggunakan mobil itu selama 5 tahun dan
banyak kenangan yang terukir di dalamnya.

“Itu gak bakal saya jual sampai kapan pun untuk kenangan.
Jangan diperkeruh sih,” tandasnya.(Aep)

Berantas Kejahatan, Wali Kota
di  Filipina  Larang  Bikers
Pakai Helm Full Face
written by Editor | 12 Oktober 2024
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Kabar6-Renato  Gustilo,  Wali  Kota  di  San  Carlos,  Filipina,
telah melarang pengguna sepeda motor di sana untuk menggunakan
helm full face, yaitu jenis helm yang memiliki desain menutupi
seluruh bagian wajah dan kepala pengendara.

Berdasarkan  laporan  pekan  lalu,  melansir  Medium,  pengguna
sepeda motor hanya diperbolehkan menggunakan helm open face
dalam  upaya  memberantas  kejahatan  yang  melibatkan  sepeda
motor.  Namun  bagi  yang  ingin  berkendara  ke  luar  kota,
diperbolehkan  menggunakan  helm  full  face.  Selain  itu,
kecepatan di perkotaan juga diturunkan menjadi hanya 40km/jam.

Larangan ini diterapkan untuk pengendara yang menggunakan helm
full face untuk menyembunyikan identitas mereka.

Diketahui, helm full face memberikan perlindungan lebih pada
kepala  pengendara,  namun  pemerintah  setempat  berpendapat
penggunaan helm ini bisa disalahgunakan oleh para kriminal.

Meski peraturan ini mungkin terdengar aneh, alasan di baliknya
yang bisa dimengerti. Di sisi lain, keamanan pengendara tetap
menjadi prioritas utama.(ilj/bbs)



KPN  Duga  Ada  Kepentingan
Politik  Penujukan  Pejabat
Kepala Daerah di Banten
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024

Kabar6- Direktur Kajian Politik Nasional (KPN) Miftahul Adib
menduga pemerintah pusat memiliki kepentingan politik terkait
pengisian jabatan pejabat (Pj) Bupati dan Walikota di Provinsi
Banten.

Sebab dari sejumlah Pj Bupati dan Walikota yang ditunjukkan
dari pemerintah pusat tidak begitu memilki berkualitas bagus.
Kendati  Kemendagri  berdalih,  penujukan  Pj  tersebut  demi
menjaga  netralitas  ASN  di  Pemilu  serentak,  menurutnya,
netralitas ASN bukan hal baru dan menang ASN sejak dulu harus
netral.

“Jangan-jangan pemerintah pusat itu menggunakan tangan-tangan
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Pj ini untuk kepentingan politik, karena kalau dibantah Pj
yang dikirim itu juga nggak bagus-bagus amat,” ungkap Adib,
Kamis (7/12/2023).

Adib malah khawatir Pj tersebut yang ditunjuk dari pemerintah
pusat dapat menghambat pembangunan, lantaran perlu waktu yang
cukup lama untuk beradaptasi.

“Mereka  orang  baru  yang  harus  menyesuaikan,  membaca  dulu,
adaptasi kan malah menghambat pembangunan,”terangnya.

Adib juga menuturkan, penujukan Pj dari pemerintah pusat lebih
banyak mudaratnya dari pada positifnya. Dari sisi positifnya
hanya  bisa  membawa  inovasi  dan  etos  kerja  dari  pusat  ke
daerah.

Namun  disisi  mudaratnya,  sebagai  ujung  tombak  melakukan
kebijakan-kebijakan  yang  sudah,  Pj  tersebut  justru  tidak
mengetahui secara penuh masalah internal dan perlu waktu untuk
adaptasi.

**Baca Juga: Anugerah Meritokrasi, Lelang Jabatan di Pemkot
Tangsel Diganjar Sangat Baik

“Kalau kebanyakan adaptasi ngapain, justru kalau Pj dari pusat
itu  saya  melihat  dominannya  sebagai  ban  serap  saja  yang
penting ada Pj- nya,” tegasnya.

Tak berhenti disitu, Adib juga menuding pemerintah pusat tidak
percaya  terhadap  kompetensi  dan  kualitas  pejabat  daerah.
Padahal pejabat daerah lebih paham kekurangan daerahnya dan
membuat perencanaan pembangunan.

“Secara tidak langsung pemerintah pusat tidak percaya dengan
pejabat daerah. Walaupun mereka berdalih ini dengan suksesnya
program  pembangunan,  suksesnya  pemilu  di  tahun  politik,”
ungkapnya.

Tugas-tugas yang diamanatkan Pj selain mensukseskan pemilu,
mereka diminta untuk mengurusi stunting, menekan inflasi dan
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penurunan kemiskinan ekstrim. Tugas tersebut sebenarnya masih
bisa dieksekusi oleh pejabat daerah.

“Sebenernya kalau mau internal Pemkab, Pemkot dan Pemprov,
harus empat arah tegas itu dari presiden. Kalau tidak ada
pencapaian itu ya sudah,”tandasnya.

Diketahui tiga Kepala Daerah di Banten di pimpin Pj. Ketiga Pj
tersebut  berasal  dari  Kemendagri.  Mereka  adalah  Pj  Bupati
Tangerang Andi Ony Prihartono, Pj Bupati Lebak Iwan Kurniawan
dan Pj Walikota Serang Yedi Rahmat.

Yedi Rahmat sebelumnya, Asisten Deputi Infrastruktur Ekonomi
dan  Kesejahteraan  Rakyat  pada  Badan  Nasional  Pengelolaan
Perbatasan (BNPP) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

Lalu  Iwan  Kurniawan  sebelumnya  menjabat  sebagai  Direktur
Perencanaan,  Evaluasi  dan  Informasi  Pembangunan  Daerah,
Direktorat Jenderal Bina Pembangunan Daerah Kemendagri.

Dan terakhir, Andi Ony Prihartono menjabat Direktur Fasilitasi
Pengembangan  Kapasitas  Aparatur  Desa  dan  Kepala  bagian
perencanaan program di Kemendagri.(Aep)

Setelah  Pemilu  2024  Apakah
Akan Banyak Caleg Yang Masuk
Rumah Sakit Jiwa?
written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024
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Kabar6-  Dunia  dengan  segala  dinamika  selalu  menjadi  topik
pembahasan setiap harinya. Dunia oh dunia, mungkin itu yang
banyak dibahas oleh banyak Guru dan Ustadz ketika mengisi
materi  baik  pembelajaran  dikelas  ataupun  ketika  dimajelis.
Dunia memang terkenal sangat hijau, kenapa dibilang sangat
hijau?  Dikarenakan  dunia  itu  sangat  nikmat  dan  sangat
menggiurkan bagi para manusia yang mengejar kenikmatan dunia.

Kenikmatan dunia memanglah sangat menggiurkan, ketika sudah
mendapatkan kenikmatan dunia maka apapun yang ingin dicapai
manusia didunia bisa diwujudkan dengan kekuasaannya yang telah
dicapai. Kenikmatan dunia terdiri dari 3 kategori yaitu :
Harta, Tahta dan Wanita. Salah satu langkah untuk mendapatkan
“tahta” adalah dengan menjadi pejabat publik, salah satunya
adalah menjadi Anggota Calon legislatif DPRD, DPD, DPR Pusat,
Bupati, Walikota, Gubernur hingga Presiden melalui Pemilu.

Sebentar lagi pada tanggal 14 Februari 2024 dinegara Indonesia
akan menggelar pesta rakyat yang sangat besar yaitu Pemilihan
Umum (Pemilu). Pada momentum tersebut para wakil rakyat akan
berlomba  –  lomba  berkampanye  mempromosikan  dirinya  sendiri
supaya bisa terpilih menjadi Calon Legislatif (Caleg) ataupun
calon pemimpin negara dan pemimpin daerah.



Pada Pemilihan 2024 akan memilih Calon Legislatif DPRD, DPD,
DPR  Pusat  dan  Presiden  serta  Wakil  Presiden.  Rakyat  akan
ditawarkan  dengan  janji  –  janji  manis  para  Caleg  yang
berkeinginan  supaya  dapat  dipilih  dalam  pesta  rakyat  lima
tahunan tersebut.

Variasi janji kampanye para Caleg beraneka ragam, dari janji
yang  luar  biasa  mengiming  –  imingkan  kesejahteraan,  uang,
hidup mapan hingga janji yang biasa saja. Tak khayal banyak
para Caleg yang mengobral janji mereka walaupun pada akhirnya
mereka tidak dapat menepatinya. Didalam pikiran mereka focus
utama yang terpenting terpilih dahulu, masalah janji ditepati
atau tidak adalah urusan belakangan.

Padahal, bagi para Caleg akan mengalami celaka yang luar biasa
apabila  mereka  menyepelekan  janji,  karena  janji  tersebut
termasuk hutang yang akan ditagih dihari akhirat pembalasan
nantinya.  Terkadang  mereka  tidak  sadar  bahwa  jabatan  yang
dikejar mereka hanyalah sementara dan bahkan sudah ditentukan
dalam tenggat waktu hanya 5 tahun.

Untuk bisa mendapatkan jabatan tersebut, mayoritas banyak yang
menggunakan  segala  cara  dari  bujuk  rayu,  visi  misi,  uang
hingga  fasilitas  hidup.  Bahkan  diantaranya  akan  dijanjikan
untuk mendapatkan jabatan.
Bukan  rahasia  umum  lagi,  bahwa  banyak  Caleg  yang
menggelontorkan  dana  besar  untuk  bisa  menjadi  Anggota
legislatif ataupun pemimpin daerah. Bahkan didalam tayangan
podcast  ditelevisi  dari  narasumber  pelaku  langsung  yang
wajahnya  disamarkan  menyampaikan  bahwa  untuk  dapat  menjadi
Caleg  DPR  Pusat  untuk  bisa  terpilih  minimal  harus
menggelontorkan  dana  sebesar  40  milyar.

Uang tersebut digunakan untuk kampanye, dana partai, logistik,
acara  panggung  hiburan,  kader  dan  untuk  memberikan  uang
pelicin bagi warga pemilihnya. Bahkan uang 40 Milyar tersebut
belum jaminan bisa otomatis terpilih apabila saingan mereka
juga menggelontorkan uang yang lebih diatas 40 Milyar.



Jadi  tidak  heran  apabila  setelah  Pemilu  selesai,  banyak
ditemukan  anggota  legislatif  atau  Caleg  yang  stres  hingga
depresi bahkan banyak yang mengalami gangguan jiwa dikarenakan
kalah dalam pemilihan umum. Ekspektasi mereka yang berlebihan
membuat mereka tidak bisa mengendalikan koping sistem individu
mereka dengan baik sehingga mereka menjadi stres, depresi,
frustasi bahkan hingga menjurus ke perilaku bunuh diri. Uang
yang mereka gelontorkan bermilyar – milyar melayang begitu
saja, bahkan setelah Pemilu banyak Caleg yang gagal yang stres
karena  banyak  hutang  dan  mengakhiri  hidupnya  dengan  bunuh
diri.

Dari data Kemenkes di Rumah Sakit Umum Daerah dan Rumah Sakit
Jiwa bahwa data Caleg yang masuk di Rumah Sakit Jiwa pada
Pemilu 2019 terjadi lonjakan peningkatan signifikan daripada
Pemilu  2014  sebelumnya.  Karena  pada  Pemilu  2024  saat  ini
jumlag Caleg yang ikut bertarung adalah sebesar 245.106 caleg.
Dimana Caleg yang terpilih hanya sebesar 10%, otomatis 90%
Caleg harus menerima kenyataan untuk tidak bisa masuk dalam
Legislatif.
Apabila Pemilu kita masih banyak yang memakai Politik uang
maka sistem demokrasi dinegara Indonesia tidak akan berjalan
dengan  baik.  Bahkan  apabila  Calon  legislatif  terpilih
menggunakan  politik  uang,  maka  hal  pertama  yang  mereka
pikirkan adalah bagaimana caranya supaya bisa “Balik Modal”
atas uang yang telah mereka keluarkan.

Solusinya adalah untuk mencegah Politik curang yaitu perlu
dilakukan perbaikan sistem pemilu dan sistem demokrasi dengan
baik. Yang paling penting memperbaiki landasan utama sejak
dini untuk menanamkan kesadaran kepada masyarakat dan warga
supaya menolak politik uang serta memilih Caleg yang amanah,
jujur  dan  takut  akhirat.  Selain  itu  perlu  dibentuk  badan
khusus dari KPU yang berperan untuk memberikan sosialisasi
kepada  masyarat.  Badan  khusus  tersebut  juga  bertugas
memberikan  pembekalan  pada  Caleg  yang  akan  maju  dalam
Pemilihan Umum baik dari segi psikologis maupun dari segi



agama supaya menjadi pemimpin yang amanah, jujur dan takut
akan akhirat.

Pemimpin yang amanah, jujur dan takut akan akhirat tidak akan
pernah berani sedikitpun untuk berbuat curang ataupun bermain
politik  uang.  Karena  mereka  sadar  bahwa  apa  yang  mereka
kerjakan akan dihisab diakhirat kelak atas apa yang telah
mereka perbuat. Bahwa apabila kezaliman terus dilakukan, maka
akan bisa mengundang murka dari Allah SWT kepada pelakunya
baik didunia dan diakhirat.

Bahkan  didunia  nyata  banyak  contoh  Para  anggota  DPR  yang
korupsi  kemudian  ketika  meninggalnya  banyak  keganjilan.
Seperti ketika pemakaman tiba – tiba terjadi hujan badai yang
membuat  mayat  tersebut  sulit  dikuburkan.  Tentunya  hal  ini
harus membuat kita menjadi lebih waspada dan hati – hati dalam
melangkah karena apa yang kita perbuat didunia akan dihisab
diakhirat  serta  dimintai  pertanggungjawaban  meskipun  hanya
sebesar biji Zaroh.

**Baca Juga: Jumlah Penonton Piala Dunia U-17 di Indonesia
Lampaui Target FIFA

Solusinya bagi yang mereka yang sudah terlanjur melakukan hal
yang  fasik  dan  curang,  tentunya  hal  pertama  yang  harus
dilakukan adalah segera melakukan taubatan nasuha kepada Allah
SWT  dan  berjanji  tidak  akan  mengulanginya  lagi.  Dengan
taubatan  Nasuha  yang  benar  maka  akan  membuat  hidup  kita
menjadi lebih tenang serta berkah dalam melangkah hidup ke
depan.

Mengutip dari teori Dosen prodi PGSD Unisri Surakarta Elinda
Rizkasari bahwa penyebab utama terjadinya gangguan jiwa pada
Caleg  yang  gagal  adalah  mereka  sudah  terjangkit  penyakit
mental dimana psikis mereka terganggu dalam hal beradaptasi
terhadap stimulus dari luar yang berlebihan.
Dimana penyebab dari penyakit mental ini akan muncul secara
tiba – tiba seperti dalam teori Neo Freud dimana masalah ini
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memang tidak bisa diprediksi sebelumnya yang penyebab utamanya
adalah daya tahan diri yang rapuh.

Bahwa masalah yang terjadi pada Caleg yang gagal salah satunya
adalah terjadinya konsep diri yang bermasalah. Masalah Konsep
diri terjadi dikarenakan terjadi gejolak antara cita-cita dan
harapan pada manusia tersebut.
Masalah Konsep diri bisa terjadi dikarenakan terjadi gejolak
antara  cita  –  cita  dan  harapan  manusia  yang  tidak  sesuai
dengan  ekspektasi  realita  kenyataan  yang  terjadi.  Terutama
pada manusia yang memiliki daya tahan yang rapuh, manusia
tersebut tidak akan mempunyai koping adaptasi yang baik ketika
masalah yang besar muncul pada dirinya secara tiba – tiba.

Dalam teori yang dikemukan oleh Elinda Rizkasari, stres pasca
pemilu tahunan terutama pada Pemilu 2024 besok tidak selalu
bisa  diprediksi  kisaran  jumlah  penderitanya.  Hal  ini
dikarenakan  seperti  fenomena  gunung  es,  dimana  dari  luar
permukaan atasnya nampak baik – baik saja, tetapi dibawahnya
sudah siap untuk meledak. Apabila dianalogikan pada sebuah
penyakit maka seperti bencana alam yang yang bisa datang tiba
– tiba serta dalam skala yang besar.

Dosen  Spesialis  Medikal  Bedah  Prima  Trisna  Aji  juga
mengemukakan dalam Teorinya tentang Pemilu 2024 bahwa untuk
mengantisipasi  terjadinya  fenomena  kasus  Caleg  stres  dalam
skala  besar  maka  sebelum  persiapan  Pemilu  para  Calon
Legislatif diwajibkan harus mengikuti pembekalan mental baik
dari segi pembekalan psikologis juga pembekalan rohani dalam
bidang agama.

Ketika  seseorang  mempunyai  landasan  agama  yang  kuat  maka
mereka  akan  menghindari  praktek  curang  serta  memiliki
psikologis yang baik dalam menghadapi masalah. Sehingga dengan
persiapan mental yang baik maka akan mengurangi resiko ledakan
Caleg stres yang masuk ke Rumah Sakit Jiwa ketika gagal dalam
pemilu tahun 2024.(***)
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